

日ペルー外交関係樹立150周年記念
無償資金協力「経済社会開発計画」救急車65台供与式 大使挨拶
【2023年1月26日（木）9：00～於：大統領府】

おはようございます。

日ペルー外交関係樹立150周年という記念すべき年の初頭に、ボルアルテ大統領御臨席の下で大統領府において救急車の供与式を開催できることを日本大使として誠に光栄かつ嬉しく存じます。

両国政府・国民は、長きに亘って関係を大きく発展させ戦略的パートナーシップを構築して参りました。本日の救急車95台中の65台の正式な供与もその重要な一環であり、友好の絆を象徴するとともに、両国が協力して新型コロナウイルスと戦っていくことの証でもあります。

近日中に、外務省にて外交関係樹立150周年立ち上げ行事を挙げる予定です。来年はペルーがAPECを主催する年であり、同時に日本人移住125周年でもあります。そしてその翌年2025年には大阪・関西万博が日本で開催されます。今後数年間は両国関係を更に一段高みに上げるための絶好の機会であり、共に連携協力して参りたいと存じます。

最後に、供与された救急車が各地で有効に活用され、両国国民間の心と心の絆が更に一層強まることを祈念して、私の挨拶とさせていただきます。

ありがとうございました。